

Cuba apuesta por la inversión extranjera para su desarrollo económico



La Habana, 20 jun (RHC) La inversión extranjera es fundamental para obtener acceso a tecnologías vitales que permitan insertar a la empresa cubana en el mercado internacional, declaró Ana Cabrera, subdirectora de inversiones y cooperación del Ministerio de Industria.

Durante la apertura del foro de inversiones, celebrado en el recinto ferial capitalino Pabexpo, y como parte del programa de la Convención Cubaindustria 2018, la funcionaria reveló que el propósito del encuentro era el de establecer alianzas estratégicas, proponer oportunidades de inversión en el sector y promover los rubros exportables, refiere Prensa Latina.

Según afirmó Cabrera, como parte de la actualización del modelo económico cubano, el desarrollo industrial juega un papel fundamental.

La optimización de los niveles de eficiencia de la empresa cubana, el incremento de la competitividad y la calidad de las producciones, sumado a la atención que se debe prestarse a las dinámicas del mercado

internacional, potenciarán las exportaciones y la sustitución efectiva de importaciones en el ámbito industrial, consideró.

Agregó que, tomando en cuenta la experiencia internacional, la inversión a largo plazo es clave para el sostenimiento de la industria.

Ello debe tributar, expresó igualmente, a la concreción de los encadenamientos productivos en el desarrollo de sectores estratégicos de la economía nacional tales como el turismo, la agroindustria, el transporte, las fuentes renovables de energía y la construcción.

Para obtener los resultados esperados, consideró, se requiere de un aumento de los niveles de inversión que faciliten la modernización, la renovación y el completamiento de las capacidades instaladas.

Destacó también la importancia de la incorporación de nuevas tecnologías y métodos gerenciales que impulsen el proceso de transformación tecnológica y permitan a Cuba construir una industria próspera y sostenible.

Con el objetivo de mostrar las bondades del mercado nacional, el foro industrial concibió como parte de su programa la facilitación del intercambio bilateral a través de mesas de trabajo con representantes de los grupos empresariales cubanos y extranjeros, abundó Cabrera.

Dentro de este evento, tendrán lugar, igualmente, presentaciones del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera en las que se promoverá la cartera de oportunidades del sector.

Paralelamente, se realizarán presentaciones de servicios y productos industriales como pinturas e impermeabilizantes, autopartes, sistemas de tratamientos de agua, refrigeración y clima.

El foro industrial tiene previsto, como parte de su culminación el viernes, un panel con la participación de inversionistas extranjeros.

Dicho momento será propicio, según acotó Cabrera, para la firma de instrumentos legales como cartas de intención, memorandos de entendimiento o planes de acción para el desarrollo de trabajo conjunto y en pos de la concreción de proyectos de inversión extranjera.

(Cubasi-Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/165032-cuba-apuesta-por-la-inversion-extranjera-para-su-desarrollo-economico>



Radio Habana Cuba